

e-
a-
el
za

s-
Y
s-
os
le
a-
n-
es
o-
o

o
)
-
ó
a
n
s:
,
-
s
-
r
e

hizo ganar en poco tiempo; por eso al principio, limitó sus reivindicaciones. Pero sabíase muy bien que deseaba establecer una monarquía constitucional o una república, sin privilegios, sin feudalismo, con iguales derechos reconocidos a todos los ciudadanos.

Inglaterra y los Estados Unidos de América presentábanles ejemplos contemporáneos: la primera de una monarquía constitucional; los segundos de una confederación republicana democrática. Los Estados de la antigüedad vivieron sin feudalismo; algunos de ellos sin aristocracia.

Por tanto, el *tercer estado* ni soñaba ni tenía ideas extravagantes. Quería hacer una revolución para conseguir un tipo de Gobierno liberal. Quizás se modificase el plan, ampliándose con arreglo a las circunstancias; en todo caso, había uno preciso, realizable.

Los nuevos socialistas por el contrario, confiesan que no pueden determinar la forma de organización social: no tienen de ella ninguna clara idea. ¡Hasta afirman que es imposible tenerla!

Eso significa que quieren la revolu-